
 
 
 

 

Montréal, 13 mai 2024 

 

Sujet: Mise à jour du projet des RFID tags  

Chers partenaires, 

Termont est soucieux d’accompagner la communauté des camionneurs dans l’adoption de ce 
projet d'amélioration de la fluidité et de la sécurité dans nos terminaux. Nous sommes 
également conscients des enjeux qu’un projet de cette envergure représentent pour plusieurs 
d’entre vous.  
 
C’est dans cet optique que nous avons décidé de reporter le lancement des RFID tags en rendant 
l’utilisation obligatoire pour tous les camions opérant dans nos terminaux à compter du 3 
septembre, 2024.  
 
De plus, Termont amortira en partie l’investissement initial d’achat des RFID tags en offrant une 
quantité limitée au coût de 125$ CAN. Vous pourrez vous procurer vos tags directement auprès 
de Termont en remplissant un formulaire de commande sur la plateforme du système de RDV 
Termont. Il est à noter que le nombre de tags offerts à ce coût est limité et que leur disponibilité 
se fera sur une base de premier arrivé, premier servi.  
 
Des détails sur les modalités d’achat des tags en quantité limitée via Termont suivront dans une 
communication à venir. 
 
Une fois la quantité initiale écoulée, il incombera aux transporteurs de se les procurer chez 
notre fournisseur officiel eModal via leur site www.emodal.com.   

  
Une procédure détaillée d'installation de ces tags est disponible sur notre site 
www.termont.com/tags. 
 
Nous sommes convaincus que l'implémentation de cette technologie de géolocalisation 
marquera une étape importante vers l'amélioration de la fluidité et de la sécurité dans les 
terminaux de Termont Montréal Inc. Ensemble, nous pouvons contribuer à une chaîne 
logistique plus efficace et plus sûre, bénéficiant à tous les membres de notre communauté. 
 
Cordialement, 
 
 

Julien Dubreuil 
Directeur Général, Termont Montreal Inc. 

  

 

http://www.emodal.com/


 
 
 

 

 

ENGLISH VERSION 

 

Montreal, May 13th, 2024 

 

 

Object: Update on the RFID Tags 

Dear partners, 

Termont is committed to support the Trucking community in the adoption of this project to 
improve fluidity and safety in our terminals. We are equally aware of the challenges that a 
project of this magnitude represents for many of you. 

With this in mind, we have decided to postpone the launch of RFID tags by making their use 
mandatory for all trucks operating in our terminals as of September 3rd, 2024. 

In addition, Termont will partially amortize the initial purchase investment of RFID tags by 
offering a limited quantity at a cost of 125$ CAD. You can obtain your tags directly from Termont 
by filling out an order form on the platform of the Termont RDV system. Please note that the 
number of tags offered at this cost is limited and that their availability will be on a first-come, 
first-served basis. 

Details on how to purchase tags in limited quantities via Termont will follow in a future 
communication. 

Once the initial quantity has been sold, it will be the responsibility of the carriers to obtain them 
from our official supplier eModal via their website at www.emodal.com.   
 
A detailed procedure for installing these tags is available on our website at 
www.termont.com/tags. 
  
We are convinced that the implementation of this geolocation technology will mark an 
important step towards improving the fluidity and safety in the terminals of Termont Montréal 
Inc. Together, we can contribute to a more efficient and safer logistics chain, benefiting all 
members of our community. 
 
Best regards, 
 
 

Julien Dubreuil 
Directeur Général, Termont Montreal Inc. 
 

  

http://www.emodal.com/
http://www.termont.com/tags

